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壮行会で演奏を聴きました
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県陸上大会 ～出場選手は皆がんばりました～
７月２・３日に松本市で行われた県陸上大会に出場した５名の選手は、各競技での入賞、自己ベス

ト更新をめざして臨みました。４地区を勝ち抜いてきた選手と高いレベルで競い合い、全力を尽くす

姿が見られました。１年生男子１５００ｍのＩ・Ａさんは、予選を５位で通過し決勝レースに出場、

１２位と健闘しました。応援ありがとうございました。

東信吹奏楽コンクール ～精一杯演奏しました～
吹奏楽部の１、３年生２１名が、７月２４日(日)に上

田市丸子セレスホールで行われた東信コンクールに出場

しました。１９日(火)には壮行会を行い、全校で応援し

た後、コンクールで演奏する自由曲「サイカス・レボル

タ」を聴かせてもらいました。（「サイカス・レボルタ」

とは植物のソテツの学名です）

コンクール当日は、心をひとつにして、南牧中の音を

精一杯奏でました。結果は銅賞で、県大会に進むことは

できませんでしたが、大きなステージでの経験がこれか

らの演奏や生活に活かされると思います。

宿泊行事で絆を深めました ～１・２年合同の臨海学習～
７月２０日(水)・２１日(木)の２日間、１・２年合

同の臨海学習を実施しました。新潟県上越市谷浜の海

水浴場は、やや雲が厚く、日本海特有の波がある状態

でしたが、２日間海水浴や砂浜でのレクなど、臨海学

習ならではの活動を満喫できました。海水浴の他に、

魚さばき体験や水族館見学を行い、全員無事に元気な

様子で帰ってきました。

１年生は入学してから３ヶ月が過ぎました。学校生

活や仲間づくりに慣れてきたところで、再度集団づく

りを行い、責任と協力、そして団結を深めてほしい。

２年生は少人数ですが、もうすぐ生徒会や部活動など、

学校の先頭に立ちます。１・２年合同での活動の中で、先輩としての役割を率先して果たしてほしい。

それぞれの目的が達成された行事となりました。事前の準備や朝早くの見送りなど、ありがとうござ

いました。

県陸上競技大会 出場選手の結果

共通男子１５００ｍ ３年 ●● ●● さん ４分４６秒（予選通過ならず）

１年男子１５００ｍ １年 ●● ●● さん ４分５５秒（予選２組を５位通過）決勝５分００秒（１２位）

１年男子走り幅跳び １年 ●● ●● さん ４ｍ１０ｃｍ（ベスト８ならず）

１年男子走り幅跳び １年 ●● ●● さん ４ｍ３５ｃｍ（ベスト８ならず）

共通女子走り高跳び ３年 ●● ●● さん １ｍ３０ｃｍ（ベスト８ならず）

青空の下、海水浴



支部懇談会ありがとうございました
お忙しい中、支部懇談会にご参加いただきありがとうございました。その折にお寄せいただいたご

意見・ご要望について、現時点でお答えできるものについて記載します。ご理解・ご協力の程よろし

くお願いいたします。

資源物の回収にご協力ください
ＰＴＡ厚生・整備部の方々のご尽力で、中学校入口の坂を上がった所に回収

ステーション「資源の窓口」が設置されました。ご家庭にある資源物で回収に

ご協力いただける場合は、直接学校に持ってきていただいて構いません。また、

９月９日(金)のＰＴＡ作業に併せて、各支部ごとに資源回収を行いますので、

そちらでも結構です。ＰＴＡ、生徒会活動の資金として大切に使わせていただ

く予定です。ご協力よろしくお願いします。

９月23日(金)･24日(土)の南牧祭にお越しください
第５０回の南牧祭を９月に行います。今年

のテーマは「Ｊｕｍｐ～次へのチャレンジ～」

です。生徒の皆さんは現在、生徒会役員や各

委員会で分担を決めて、それぞれの活動に取

り組んでいます。現在の主な日程をお知らせ

しておきます。ご都合をつけてご来校いただ

き、生徒の学習成果の発表をご覧いただけれ

ば幸いです。

８月の主な予定

□２～４日 プール開放日 □23日(火) ３年総合テスト

□８日(月) カナダ研修(～16日) □25日(水) 交通安全教室

□22日(月) ２学期始業式 □29日(月) 音楽鑑賞会

街頭指導(～26日)

「学校だより」はホームページでもご覧いただけます。 http://minamimaki-jh.sakura.ne.jp/

主な日程（時間は予定です）

23日(金) 24日(土)

8:30 開祭式 8:30 展示見学

9:25 意見発表会 10:00 音楽会

10:35 学年学級発表 13:20 吹奏楽部発表

13:00 体育祭 14:20 片付け

15:20 片付け 14:50 閉祭式

Ｑ１：アルミ缶回収について、生徒と保護者の方針がずれていませんか。

Ａ１：南牧祭までに集めたアルミ缶を、生徒会予算として南牧祭に使わせていただく予定です。

生徒会を通じて全校に伝え、生徒が目的意識をもって回収に協力できるようにしていきます。

南牧祭以降のアルミ缶と、瓶の収益についてはＰＴＡ会計に含めていきたいと考えています。

Ｑ２：アルミ缶はつぶして出してはいけないのですか。

Ａ２：つぶしても大丈夫です。ただし、回収業者さんから「アルミ缶は圧縮してサイコロのような

形にしますが、つぶれた缶は固まりにくい」とのお願いがありました。手で軽くつぶす程度

で結構ですので、ご理解ご協力をお願いします。

Ｑ３：バス停留箇所について

Ａ３：基本的には現状通りです。小学校との時間調整や道路条件などから、停留箇所を増やしたり

時間を変えたりすることは現時点では難しいです。今後は、生徒の通学状況により、より安

全で便利なバス通学ができるように改善していきます。なお、停留箇所等の要望については

支部でご意見をまとめた上で中学校（または教育委員会）へご相談ください。

生徒が作成した広告です→

（文責：教頭）


